



## 内谷市長 今月のひとこと 「戻る賑わい」

去る5月20日、第33回ながい黒獅子まつりが開催されました。これまで3年間、中止や規模縮小といった対応を行いながらの開催でしたが、新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが変更になったことに伴い、関係各所の協力のもとコロナ禍以前のような規模で開催することができました。会場には4万人以上の人人が訪れ、大いに賑わったことを大変嬉しく思っております。

6月はいよいよ、花の長井を代表するあやめの季節です。6月10日から開催されるあやめまつりも、昨年以上に賑わいのあるおまつりになるよう様々な催しを関係者一同準備しております。本号13ページに「令和5年度あやめ公園入園券」がありますので、多くの皆様にお越しいただき、あやめをご覧いただきながら楽しい時間を過ごしていただきたいと思います。

さて今年は、茨城県結城市と姉妹都市の盟約を結んでから40周年を迎え、6月には結市の市民交流団の皆様が長井市を訪問されます。長い間紡いできた姉妹都市の交流を次世代へ引き継ぐとともに、産業、教育、文化をはじめ各分野でのつながりを深め、交流人口を増やし地域活性化につなげていきたいと考えております。